



Los conciertos de *La Milpa* integran una serie de géneros de la música tradicional de México, mostrando parte del gran legado cultural de nuestro país, realizando un viaje imaginario por nuestro vasto territorio; Sus cantos en lengua Tarahumara, Náhuatl, Purépecha, Mayo, Zapoteco, Maya, Otomí, Yaqui entre otros, que nos hablan de diversas vivencias que van desde un canto de amor, a un canto ritual propiciatorio.

Su experiencia en escenarios es de más de 15 años y que incluyen: Festival Cervantino, Festival de la Ciudad de México, Festival Internacional Raíces del mundo en México 2010, Festival Patria Grande, Festival Ollin Kan de culturas en resistencia 2011, Teatro de la Ciudad, entre otros. Al lado de cantantes como Eugenia León, Gustavo López, Carlos Pascual, Ofelia Guilamin, entre otros.

La Milpa de México es un ensamble de música tradicional mexicana, formado para difundir la riqueza musical de Nuestro país.

